

## Timaukel tendrá el primer edificio consistorial sustentable de la región

El proyecto del nuevo edificio consistorial de la Municipalidad de Timaukel en Pampa Guanaco, en Tierra del Fuego, logró un puntaje destacado de 89,7 puntos en el Ces (Certifi-

cación de Edificación Sustentable) y cuenta con un sistema de generación de energía en base a cogeneración por medio de microturbinas a gas licuado, que permiten una reducción de los

costos de energía en un 40,7%.

Constructivamente el edificio se proyecta en estructura de acero, y una envolvente térmica por medio de una fachada ventilada. Esta considera una superficie de 1.092 metros cuadrados a construir, en donde se emplazarán las instalaciones para la alcaldía, servicios sociales y espacios de reunión comunal.

"Con esta iniciativa buscamos otorgar una mejor atención a todos los usuarios que asisten diariamente al edificio consistorial y también mejorar las actuales condiciones laborales para los funcionarios municipales", afirmó el secretario



Imagen referencial de cómo será la nueva casa de la Municipalidad de Timaukel.

regional ministerial de Obras Públicas, José Luis Hernández, quien junto con la Dirección de Arquitectura asistió a una reunión de participación ciudadana en Timaukel.

Los trabajos desarrollados por la Dirección de Arquitectura

se encuentran en su fase final, para ser entregado a la Municipalidad de Timaukel e iniciarse el proceso de formulación de la iniciativa para postular financiamiento regional a etapa de ejecución en el primer trimestre del año 2025.